



kosmetikny adalah dengan memposting foto produknya dengan disertai *caption* atau keterangan yang menarik juga tidak lupa disertai dengan *hashtag* agar produknya muncul dalm daftar pencarian.

Namun, didalam praktiknya ada beberapa penjual yang sengaja jarang atau bahkan tidak membersihkan kosmetiknya ketika akan dijual kepada pembeli. Tentunya ini tidak diberitahukan kepada pembeli yang mana hal ini dapat merugikan pembeli jika kosmetiknya kurang bersih maka bisa jadi akan menimbulkan penyakit. Begitu juga dengan keterangan ataupun *caption* yang ditulis dibawah foto yang tidak sesuai dengan yang sebenarnya. Disini penjual hanya mengira-ngira sisa dari kosmetiknya dan asal menulis padahal sisa kosmetik dengan keterangan di foto berbeda. Tentunya kegiatan ini juga merugikan pembeli karena barang yang dibelinya hanya lewat *online* sehingga pembeli tidak dapat memeriksa secara pasti kosmetik yang akan dibelinya.

Berdasarkan praktik yang dijelaskan di atas hal ini akan menimbulkan dampak negatif. Maka dari itu penulis menganalisis kasus ini menggunakan metode hukum *Sadd al-Dharī'ah*, karena awalnya kosmetik tersebut boleh diperjualbelikan namun membawa kepada kerusakan. Dan jika dilihat dari penjual yang tidak jujur kepada pembeli juga dengan adanya kerugian yang dialami oleh pembeli maka penulis juga akan menganalisis permasalahan ini dengan Undang-undang No.8 Tahun 1999 tentang perlindungan konsumen.



Selain dampak positif yang ditimbulkan, praktik ini juga membawa dampak negatif atau *mafsadah* diantaranya adalah tidak ada jaminan kebersihan dari si pemilik produk. Berdasarkan wawancara yang penulis lakukan ada beberapa penjual yang jarang mencuci atau membersihkan kosmetiknya ketika akan dijual sehingga ini bisa menimbulkan dampak negatif bagi pembeli karena kosmetik ini akan mengandung bakteri yang dapat menularkan berbagai jenis penyakit.. Kerugian yang kedua adalah berbedanya keterangan dari *caption* Instagram dengan barang yang telah diterima konsumen. Jika di *caption* tertulis isi masih 95% tetapi bisa saja itu kurang dari 95%. Disini terlihat bahwa adanya ketidak jujuran penjual yang menyembunyikan tentang keadaan barang yang dijual dan kemudian diserahkan kepada pembeli. Dengan cara yang dilakukan ini dari salah satu ini mendapatkan keuntungan yang besar dari hasil usaha yang dilakukan, sementara untuk pembeli sendiri mengalami kerugian walaupun yang mereka lakukan didasari atas dasar suka sama suka.

Jika pembeli mengetahui keadaan barang yang dibeli adalah kosmetik yang tidak sesuai maka pembeli seperti orang awam maka ia tidak akan mau membelinya paling tidak ia tidak rela membeli dengan harga yang sudah dibandrol meskipun kondisi barang yang dibeli masih bagus.

Jika penjualan kosmetik bekas ini jika dilihat dari segi *sadd al-dharī'ah* dengan menimbang kerugian dan manfaat yang diperoleh maka termasuk *sadd al-dharī'ah* yang semula untuk sesuatu yang mudah tetapi























